

Je profitais bien de la vie, mais malheureusement elle m'a joué un mauvais tour.  
Alors profitez de la vôtre, soyez heureux et prenez soin de vous.  
Je suis partie en toute sérénité pour un monde meilleur.

Tous ceux et celles qui souhaitent me dire au revoir, une cérémonie de recueillement aura lieu le mercredi 27 mars 2019 à 15h45 au Centre funéraire de Saint-Georges.

Je remercie tout particulièrement :

Denis Pürro, mon compagnon

Jean-Robert Sahli, mon frère

Anne Subire-Sahli, ma sœur

Cindy Subire, ma nièce

ainsi que ma famille et mes amis, qui ont été à mes côtés.

# **Catherine Péclat-Sahli**

Ni fleurs, ni couronnes